

Kampanye Tatap Muka MYL-ARA di Taraweang, Warga Sambut Antusias

HermanDjide - PANGKEP.KLIKPUBLIK.COM

Oct 27, 2024 - 05:19



Kampanye Terbuka MYL-ARA di Taraweang, Warga Sambut Antusias

TARAWEANG— Kampanye terbuka pasangan calon nomor urut satu, DR H. Muhammad Yusran Lalogau, SP, MSi, (MYL) dan Drs H Abdul Rahman Assegaf (ARA), berlangsung meriah di Lapangan Taraweang Kecamatan Labakkang Kabupaten Pangkep Provinsi Sulawesi Selatan, Sabtu (26/10/2024)

Warga dari berbagai kalangan terlihat memadati lokasi kampanye untuk memberikan dukungan besar dan mendengarkan langsung visi serta misi yang dibawa pasangan tersebut. Kehadiran warga ini menjadi bukti nyata tingginya antusiasme masyarakat Taraweang terhadap pasangan calon MYL-ARA.

Dalam orasinya, MYL menyampaikan komitmennya untuk membawa perubahan yang nyata bagi masyarakat Taraweang dan wilayah sekitarnya. Ia menekankan pentingnya pembangunan yang berkeadilan dan merata, terutama di sektor pendidikan dan kesehatan. "Kami berkomitmen untuk memajukan pendidikan dan meningkatkan akses kesehatan di seluruh pelosok," ujarnya di hadapan warga yang menyambut hangat visi tersebut.

ARA, sebagai calon wakil, juga mengungkapkan untuk memperkuat ekonomi kerakyatan dengan mengembangkan usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM) serta meningkatkan lapangan kerja bagi generasi muda. Menurutnya, potensi ekonomi lokal sangat besar jika mendapat dukungan yang memadai. "UMKM adalah tulang punggung ekonomi kita. Kami siap mendukung penuh agar masyarakat bisa mandiri secara ekonomi," tegasnya, disambut tepuk tangan warga.

Selain menyampaikan program kerja, kampanye tatap muka tersebut juga dimeriahkan dengan penampilan artis lokal yang menjadi daya tarik tersendiri bagi masyarakat bahwa Pangkep bisa tonji, ada tonji artisnya yang kini terus di gagas Paslon MYL- ARA, untuk mengasah potensi potensi lokal termasuk seniman, membuat acara semakin meriah dan membangun semangat kebersamaan. Warga tampak antusias berpartisipasi, bahkan banyak yang datang dari luar Taraweang untuk menyaksikan kampanye tatap muka tersebut.

Kampanye MYL-ARA di Taraweang menjadi salah satu kegiatan politik yang ramai dihadiri warga. Dukungan besar yang mereka terima menunjukkan harapan masyarakat untuk mendapatkan pemimpin yang mampu membawa perubahan positif. Dengan antusiasme yang luar biasa ini, pasangan MYL-ARA semakin optimis menghadapi pemilihan mendatang, siap melangkah untuk membawa kesejahteraan dan kemajuan bagi Masyarakat Kabupaten Pangkep. (Herman Djide)